



WIR



Studierende vorm Fürstenhaus | Foto: Guido Werner

- rund 950 Studierende (davon ca. 55% Frauen, ca. 45% internationale Studierende)
- 72 Professor*innen (davon 26,4% Frauen)
- 9 Honorarprofessor*innen (davon 11,1% Frauen)
- 27 wissenschaftliche und künstlerische Mitarbeiter*innen (davon 18,5% Frauen)
- 28 Lehrkräfte für besondere Aufgaben (davon 50% Frauen)
- 195 Lehrbeauftragte (davon 36,4% Frauen)
- 85 Mitarbeiter*innen in Technik und Verwaltung (davon 67,1% Frauen)
- 2 Auszubildende (davon 50% Frauen)
- 4 Hochschulstandorte mit 8 Gebäuden
- Die Hochschule für Musik richtet **nationale und internationale Wettbewerbe** aus:
 - Internationaler FRANZ LISZT Klavierwettbewerb Weimar-Bayreuth
 - Internationaler FRANZ LISZT Wettbewerb für Junge Pianisten
 - Internationaler LOUIS SPOHR Wettbewerb für Junge Geiger
 - Internationaler JOSEPH JOACHIM Kammermusik Wettbewerb
 - Bundeswettbewerb Schulpraktisches Klavierspiel GROTRIAN-STEINWEG
 - Kompositionswettbewerb im Rahmen der Weimarer Meisterkurse (Franz-Liszt-Stipendium)
- Die Hochschule veranstaltet seit 1960 alljährlich die **Weimarer Meisterkurse**

(Stand Wintersemester 2018/19)

→ Zurück zum Leitbild

